

拙速 避けよ 日本共産党

離婚後の共同親権

離婚後の「共同親権」を導入する民法改定案が、国会で審議中です。様々な問題点が指摘されたにもかかわらず、政府原案にわずかな修正を加えただけで、衆院で4月16日に可決されました。山添拓政策委員長は記者会見で厳しく抗議し、以下のように反対理由を説明しました。

こう考えます

- ① 「親権」とは子どもに対する親の責務と、位置付けを捉え直すべきです。
- ② 法案には「子どもの意見表明権」がきちんと明記されていません。
- ③ DV被害にあってきた家族が、離婚後もより苦しめられる危険性があります。
- ④ 父母の合意ができないときは、家庭裁判所が判断しますが、体制が不十分です。
- ⑤ 共同親権となった場合、親権者2人分の所得が合算されることで、就学援助などの給付が所得制限を受ける懸念があります。



記者会見で答える日本共産党の山添拓政策委員長＝4月12日、国会内

新たな人権侵害を生じさせないため、慎重かつ丁寧な議論により、国民的な合意をつくる必要があります。審議を尽くさず、強引に法律を制定すべきではありません。

参議院議員（東京選出）

吉良よし子

きら・よしこ



衆院比例東京ブロック予定候補



田村 智子
党委員長・参院議員



宮本 徹
衆院議員



谷川 智行 坂井 和歌子
医師・党政策副委員長
吉良山添事務所長

拙速 避けよ 日本共産党

離婚後の共同親権

離婚後の「共同親権」を導入する民法改定案が、国会で審議中です。様々な問題点が指摘されたにもかかわらず、政府原案にわずかな修正を加えただけで、衆院で4月16日に可決されました。山添拓政策委員長は記者会見で厳しく抗議し、以下のように反対理由を説明しました。

こう考えます

- ① 「親権」とは子どもに対する親の責務と、位置付けを捉え直すべきです。
- ② 法案には「子どもの意見表明権」がきちんと明記されていません。
- ③ DV被害にあってきた家族が、離婚後もより苦しめられる危険性があります。
- ④ 父母の合意ができないときは、家庭裁判所が判断しますが、体制が不十分です。
- ⑤ 共同親権となった場合、親権者2人分の所得が合算されることで、就学援助などの給付が所得制限を受ける懸念があります。



記者会見で答える日本共産党の山添拓政策委員長＝4月12日、国会内

新たな人権侵害を生じさせないため、慎重かつ丁寧な議論により、国民的な合意をつくる必要があります。審議を尽くさず、強引に法律を制定すべきではありません。

衆院比例東京ブロック予定候補



田村 智子
党委員長・参院議員

宮本 徹
衆院議員

谷川 智行 坂井 和歌子
医師・党政策副委員長 吉良山添事務所長